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期首会員58名  入会1名  退会4名 現在会員55名
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★5/10 第 1　卓話　　　　★5/17 第 2　卓話

★5/24 第 3　ｱｯｾﾝﾌﾞﾘｰ　　★5/31 第 4　卓話

◇点　鐘　　◇四つのテスト唱和　
◇ロータリーソング「手に手つないで」
◇ご来訪者紹介並びに会長挨拶 　◇幹事報告　◇今週のお祝い 　
◇委員会報告　 ◇親睦活動委員会・ニコニコ披露　
◇会員卓話　田中克憲さん　　◇点　鐘　

　　　　◆4月26日プログラム◆　

Nagasaki West Rotary Club Weekly Report

長崎西ロータリークラブ週報
2010～2011年度第1262 回例会 平成23年4月19 日No37

会長／劉　済昌　　幹事／北口功幸

◆四つのテスト◆

言行はこれに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か

3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

　4月の結婚・誕生・入会祝い

4/1 より 1 ドル 80 円

5 月の例会スケジュール　5 / 3 祝日休会　

〔結婚祝) 高野一廣さん　木庭吉昭さん　杠葉輝明さん　栗原博志さん
〔誕生祝) 森　信興さん　川口輝彦さん　柳　信良さん
( 入会祝) 三宅敏彦さん　江上徹也さん　牧　文春さん

吉田良尚さん　川瀬隆史さん　杠葉輝明さん

ロータリー雑誌月間

　◆劉　済昌会長◆

会　長　挨　拶

  皆さん、こんにちは。先週西海町の伊佐の浦公園の

桜を見に行きました。子供たちの結婚記念等4本の桜

を植えていて毎年見に行くのですが、小さかった苗木

から植えた桜も10年経ち、随分大きくなり花を咲か

せていました。しかし今年の桜は先日東北の被災地

を訪れ、その被害のひどさに改めてショックを受け

た後であり、満開の桜とのギャップで複雑な思いで

した。東北地方もそろそろ桜の季節がやってきます。

長い冬の後に咲く桜が、地震津波で数多

くの亡くなられた方の供養になれば、

そして今だに過酷な避難所生活を送られ

ている方々の、少しでも心の慰みになって

くれたらいいなと心から願うばかりです。

今月のロータリーレート* *

◆北口功幸幹事◆

幹　事　報　告

4月のロータリー月間 **

New
!

①例会休会のお知らせ　長崎出島RC5/6(金)

　長崎北RC、長崎中央RC5/2(月)長崎西RC5/3(火)

　福江RC4/29、5/6(金)　定款第6条第1節により

②ガバナーｴﾚｸﾄ事務所休業日のお知らせ

　4/21(木)～4/24(日)　4/29(金)～5/5(木)

　
今週のお祝い

　　　【結婚祝】　

　　杠葉輝明さん

委 員 会 報 告

◆宮脇茂親睦活動委員長◆

　 　　　≪西会開催のご報告≫

4/12(火)18時30分よりサンプリエールに於いて

第4回西会が開催されました。18名の出席での勉

強会は、寺坂基幸ロータリー情報副委員長より

「ジョン万次郎の生涯」という話を頂きました。

この中でジョン万次郎という方はロータリアン的

な考え方でいろんな活動をしたとの貴重な話で、

とてもいい勉強になりました。出席された方は、

この話を聞かれてとても良かったのではと思いま

した。欠席された方は残念ですが、また何かの機

会に寺坂さんにお話をして頂ければと思います。

※次回西会は5/10(火)京華園での開催となります

◆水本由幸新世代理事◆

5/14-15に開催のRYLAの件ですが、今回は福江で

開催されるのですが、全員8時出発のフェリーで

行きます。泊まりは「さんさん富江キャンプ村」で

コテージまたは研修センター泊となります。15日

の帰りは、11時50分発のフェリーで帰ります。

出席される方には詳細を後日お送り致します。
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◆渡邊修志さん　牧さん、会長ｴﾚｸﾄ御就任おめでとう
　ございます。平山幹事ｴﾚｸﾄ共々来期一年間ご苦労様
　です。日高会長ﾉﾐﾆｰ、御就任おめでとうございます。
　ご苦労とは思いますが、水本幹事ﾉﾐﾆｰ共々よろしく
　お願い致します。
◆北口功幸さん　4/12 のニコニコ1,110,050 円。目標
　1,500,000円差額389,950円。本日の例会含めて今年
　度の例会は10 回。1 回平均38,995 円となります。
　『楽しいこと!嬉しいこと!あなたの喜び!!それは長崎
　西RC を明るくします』よろしくお願いします。
◆下田隆雅さん　4 つのテストという大役をおおせつ　
　かって昨夜は眠れませんでした。水本先輩にラスト
　スパートとお伺いして。
◆川瀬隆史さん 劉さん、先日はお疲れ様でした。
　私達が支援した「長崎招待ラグビー」も無事終わりま
　した。三宅さん、サポートありがとうございました。

 
ニ コ ニ コ 袋

★ニコニコ目標 　1,500,000円
★本日のニコニコ 　20,000円
★会報年賀　       　 120,000円
★ニコニコ累計　　　 1,130,050円

　4/19例会出席率　4/5修正出席率73.08％
　●会員数55 名(出席免除7 名)　●出席25 名　

　●免除者出席5 名 ●欠席25 名 ●出席率56.60％

MEMO

4/9(土)全日空ホテルグラバーヒルに於いて次年度の
会長、幹事、理事、担当委員長が出席して、第2740地区
地区協議会が開催されました。そのご報告を致します。

【馬場政徳クラブ奉仕担当理事】クラブ奉
仕部門会員増強セミナーに出席して参り
ました。視点は会員増強で、日本全国の
会員数は1996-2010年末まで退会者が32％、
2740 地区ではその間817 名(27％)が退会しました。
全国で13 年連続で減少しています。ところが今年は
2740 地区2月末で、74名の入会で退会は17名57％の
増強となっております。当クラブは現在55 名で 2 名
入会の予定で期首から1 名減となります。

【牧文春会長ｴﾚｸﾄ】今年度のテーマは「自
分自身をみつめよう　心の中を見つめよ
う　博愛を広げるために」となっており
ます。ロータリーは「親睦・奉仕・寛容」
と言葉を使っておりますが、親睦とは単
なる飲み会ではなく、自分を高めるため

本当の親友を探すのが目的だそうです。
また奉仕とは人の為にする事ですが、そういう人を
作るのが奉仕と言われていました。昔聞いた話ですが、
海辺いた貧しい方に魚を与えるのが奉仕ではなく、
その人に魚の取り方を教える事が奉仕と聞きました。
ロータリーは幹事が中心であり、幹事のやり易いよ
うにするのが会長と言われました。会長はロータ
リー及び自クラブの事を何でも知っているというの
はとんでもない話で、知ったふりをしてればいいと
の話で、とても気が楽になりました。

【平山寿則幹事ｴﾚｸﾄ】私の役目としては、
西クラブと他クラブとの窓口になる事と
思っています。また理事会の中で審議し
決められた事を執行する事が幹事の役目
であり、実際執行されているか審査し、

問題があれば例会で結論を出す。クラブの大黒柱的な
立場で活動を見守り、全ての情報を会長、会員の皆
さんへ提供する事が役目と思っております。

【日高豊久会長ﾉﾐﾆｰ】職業奉仕担当理事と
して出席しましたが、今私たちが出来る
職業奉仕で東北で何かできないかと言う
事を話し合いました。①東北の品を買う
②介護の商品を扱っている方は、今回の事で

商品の改良点が見つかったので、改良し低価格で提供
できるよう勉強になりました。③余力がある会社は
東北に支店を出しましょう等々いろんな意見が出ました。
【山口圭一国際奉仕担当理事】世界社会
奉仕、ロータリー財団、米山記念奨学会
の勉強を致しました。世界社会奉仕と
しては国際交流の進め方、派遣、受入れ
の事。ロータリー財団・米山記念奨学寄
付として、一人2000 円を年間10回は寄付として納入
して頂ければとの話でした。その貯まったお金をポ
リオ撲滅等有効に使いたいとの事でした。

【北口功幸新世代担当理事】新世代統括委員
会として『夢、努力そして責任』がテーマ。
活動方針としては①新世代4委員会(IA・RA・
RYLA・RYE)の自主性の尊重②4委員会の連携
と財団奨学・学友委員会、米山記念奨学委員
会との情報交換及び交流。③地区と地区内各クラブとの
意思疎通の強化。情報の発信。④アンケートの実施。
⑤各クラブにおける新世代月間の取組みの推進。
標語「各ロータリアンは青少年の模範」の使用の奨励。

【江上徹也米山記念奨学委員長】米山記念奨学
会は日本の民間組織最大の奨学機関です。
①各クラブへ特別寄付、普通寄付の目標額設定
②委員長はこの事業の広報をする。この件では
1-2 カ月に1 度私がこの場で皆様に寄付のお願
いをしたいと思っています。すでに15000 人の

学友が主に東南アジアで活躍していますので、ぜひご協力
をお願い致します。

 


